

### **Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 01 juin 2023**

**Personnalités présentes :** Jean-Marie LALANDRE, 6<sup>ème</sup> vice Président de la communauté d'agglomération délégué aux sports  
Valérie GEORGEON Présidente du CODEP 88  
Eric THOMAS représente le Président du club de Gérardmer  
Gilbert FAGOT pour le CODEP 54

**Personnalités excusées :** Bruno TOUSSAINT Maire de St Dié des Vosges  
Jérémy POILLET Président de l'OMS  
Bernard SCHITTLY Président du Comité Interrégional Est  
Bruno MARTIN Président du club de Gérardmer  
Karine SERNAGLIA Directrice des sports de la ville de St Dié  
Mustapha GUGLU Adjoint aux sports de la ville de St Dié

Approbation du PV sur le site

#### **■ Rapport moral saison 2022**

**a) Effectifs :** en 2022, 84 membres . Niveau correct après la COVID. Bonne ambiance dans le club.

**b) Bilan des sorties :** Pascal Sturm

En 2022, les plongeurs de St-Dié ont effectué 400 immersions. Il y a eu 51 sorties en lac : 36 à la Gravière du Fort, 15 à Pierre-Percée.

Pascal a tenu un tableau avec les plongées réalisées

**Classement des plongeurs les plus assidus** : (Les encadrants étant hors concours )

3 <sup>ème</sup>	Karim BENMLIH	avec	21 plongées
2 <sup>ème</sup>	Gilles DROIN	avec	23 plongées
1 <sup>ère</sup>	Bruno MANGOLD	avec	33 immersions . Bravo !

+ Sortie en mer à Bormes Ascension 2022 : 16 plongeurs pour un total de 96 plongées avec une chasse au sanglier

+ un voyage à Hurghada via l'UCPA, en Egypte en octobre 2022 : 10 plongeurs pour un total de 100 plongées. Très bonne ambiance et superbes plongées.

Des baptêmes ont été également faits mais comme on ne tient pas de registre, on n'a pas de chiffres précis. Sylvain annonce une cinquantaine de baptêmes pour 2022 à la suite de la fête du sport. En gravière ou en piscine. Des baptêmes ont été réalisés à la piscine BOISEO à La Broque.

### c) Bilan des Formations :

→ **Technique** : Sylvain

● **Enfants** : 8 enfants dont 4 débutants. En grandissant, les collégiens puis les lycéens ont moins de temps ou sont moins intéressés par cette discipline.

● **Adultes** : Patricia

→ **plongée** : 12 plongeurs en formation niveau 1 avec la validation de 9 niveaux 1 . 3 personnes n'ont pas terminé la formation en milieu naturel.

→ **Apnée** : Michel

Effectif moyen de la saison 2022 , 10 apnéistes par séance.

Pas de compétition en 2022 à cause de la COVID.

Des passages de niveau : 2 apnéistes confirmés en piscine : Arnaud COSTE et Stéphane LEMAIRE.

**Le rapport moral a été adopté à l'unanimité par l'assemblée.**

■ **Rapport financier** : Les comptes sont publiés sur le site.

Sylvain remercie Jean-Félix pour la tenue de la comptabilité.

Jean-Félix annonce un bilan provisoire positif de 5622 €. On est bénéficiaire mais la Gravière du Fort n'a pas encore facturé les plongées 2022, elle a eu un souci technique. La somme est estimée à 2 300 €.

Peu de dépenses en 2022.

Quelques frais comme le repas de l'AG 2022 puisque le club l'avait offert pour les membres qui avaient pris leur licence malgré la COVID

Sylvain rappelle que les bénévoles ne sont pas remboursés de leurs frais kilométriques mais ces derniers sont déclarés aux impôts sous la forme des « dons aux associations ». Cela représente 6434 €.

Merci à La mairie qui a donné une subvention de 1200 €.

**Le rapport financier a été adopté à l'unanimité par l'assemblée.**

**Budget prévisionnel** : + de dépenses cette année car il y a eu la révision d'un grand nombre de détenteurs, 48 bouteilles sont passées entre les mains des TIV. Sylvain rappelle que nous avons récupéré le matériel de la fosse d'Aquanova (stab + détenteurs.)

Des combinaisons et des shortys enfants ont été achetés.

En prévision, l'achat de combinaisons adultes

Le budget prévisionnel a été adopté à l'unanimité par l'assemblée.

## ■ Saison 2023 :

### a) Les formations :

Effectifs 2023 : 77 membres à ce jour . Une petite baisse

#### Plongée :

**enfants :** 9 enfants cette année dont 7 nouveaux avec autant de filles que de garçons.

#### adultes :

- 9 prépa niveau 1. 3 ont déjà validé leur niveau 1 à Bormes : Anne BACHER, Sébastien EMPEREUR et Aurélie VIALLET. Les autres sont en cours de validation.
- 2 prépa niveau 2
- 4 prépa niveau 3

2 plongeurs préparent le niveau initiateur plongée

Pascal fait par d'une demande de certains plongeurs. Certains aimeraient participer aux cours de niveau 2 et 3 pour se remettre à niveau. Sylvain réfléchit à une nouvelle organisation qui pourrait permettre à tous de revoir la formation.

Certains plongeurs demandent également à retravailler leur remontée lors des sorties.

La sortie à Bormes a eu lieu le week-end de l'Ascension : 14 plongeurs du club sont descendus dans le sud. 64 plongées.

Reprise des plongées en milieu naturel, 2 à 3 par semaine : le mardi soir à Pierre-Percée, le vendredi soir, le samedi et/ou le dimanche à la Gravière du Fort

→ **Plongée Bio** : pas de formation bio cette année. Daniel PERREAU n'a pas pu terminer sa formation d'initiateur suite à l'annulation d'un stage en Alsace. Ce n'est que partie remise.

→ **Apnée** : Michel

Michel souligne l'arrivée de 8 nouveaux apnéistes cette année. La moyenne se situe entre 15 et 18 apnéistes à chaque séance. Il a fallu faire un 3<sup>ème</sup> atelier pour faire de la place dans le bassin : apnée statique tous les 15 jours. Quelques records personnels sont à souligner : ex : 5' en statique pour Thierry Nicot .

Stéphane Lemaire prépare l'initiateur apnée

Compétition en février : 28 compétiteurs se sont présentés . Une médaille d'argent pour le club grâce à Xavier Potin. Apnéiste qui a remporté également 2 médailles d'or à la compétition à Dieuze.

- b) **Projets à venir** - une sortie à Marseille avec le club, histoire d'aller voir Christophe.
- Une sortie à la roche des Corbeaux
  - Une sortie gravière du côté de Colmar . Invitation du club de Gazelec

→ **ELECTIONS** ; N'ayant pas le quorum , les élections sont reportées . Il y aura une AG extraordinaire lors du pot de fin d'année et les présents pourront voter .

9 membres se présentent au comité : Sylvain Leblond, Jean-Félix Tambone , Pascal Colin, Christophe Petit, Gaël Coulet, Gilles Droin, Sophie Daudenthun, Patricia Barthélémy et Laurence Perrot

### C) Interventions diverses

● **Jean-Marie LALANDRE** remercie Sylvain pour l'invitation et prend toujours plaisir à venir à Moussey. Il est content de la remontée du nombre d'adhérents et est impressionné par le nombre de sorties. Il souligne la bonne ambiance qui règne dans le club et le sérieux de la gestion.

Suite au problème de chlore évoqué lors de l'AG précédente, Jean-Marie Lalandre a fait remonter l'information auprès du directeur d'Aquanova..

Alain confirme l'impression de mieux . Il y a moins de chlore dans le bassin. Mais comme il n'y en a plus à la fosse, on assiste à un développement de petites algues.

Jean-Marie Lalandre nous informe qu'il a parlé ce problème de « propreté » de la fosse avec le directeur. Elle devrait être « nickel » pour la rentrée. Il termine en soulignant les bonnes relations entre le directeur de la piscine et le club de plongée et nous souhaite une « bonne continuation »

● **Valérie GEORGEON** remercie Sylvain pour l'invitation et approuve le discours de M. Lalandre. Elle confirme également que tous les clubs de plongée des Vosges ont été impactés par la COVID et que tous n'ont pas réussi à atteindre le nombre d'adhérents d'avant la pandémie.

Elle rappelle également que le CODEP est là pour aider les club dans leurs formations et activités : ex :

RIFAP ce WE à Gérardmer

Valérie félicite Sylvain pour le bon fonctionnement de la plongée enfant ; St Dié est le précurseur de la discipline . Elle termine avec un « Bravo, félicitations ! »

● **Gilbert Fagot** remercie également Sylvain pour l'invitation et rappelle que le club peut venir plongée à Pierre -Percée du côté de l'Aventure parc. Il y a eu des aménagements et Gilbert nous invite à aller plonger de ce côté-là.

Le lac est à son niveau maximum.

Puis il demande aux membres si ils ont des suggestions à faire concernant le côté embarcadère.

Sylvain demande une bouée avec un lest pour baliser les anciennes maisons.

Une demande est faite également pour remettre en état la bouée des 18 m.

Anthony demande à ce que le câble qui part de la plateforme soit réparé. Ce sera chose faite.

Gilbert propose de mettre un panneau « plongée » pour rappeler aux pêcheurs et aux camping-cars qu'ils ne sont pas les seuls à utiliser les lieux . Il nous rappelle également qu'une barrière devait être posée à l'embarcadère mais que pour le moment la situation était bloquée.

Enfin, Gilbert nous informe que le barrage fête ses 30 ans le 10 et le 11 juin 2023.

Sylvain lève la séance et les personnes présentes sont invités à boire le pot de l'amitié.